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Einreichformular 
Preis für innovative Lehre 2023/24
	Vor- und Zuname, akad. Grad/e:
	

	E-Mail:
	

	Studiengang: 
	



Im Fall einer Teameinreichung, weitere Personen (Name, E-Mailadresse und Studiengang) bitte hinzufügen:

Kategorie (bitte ankreuzen)

☐ A. Erfolgsrezepte für integrierte LEhrveranstaltungen
☐ B. Sustainable development goals in der Lehre

titel Meines Projekts: 
	



	Lehrveranstaltungstitel:
	

	Semester im Studienplan:
	

	Anzahl der Unterrichtseinheiten:
	

	Anzahl der Studierenden:
	

	Link zur Moodle-Seite der Lehrveranstaltung:
	

	Durchgeführt im WiSe 23/24 oder im SoSe 24:
	

	Bitte beschreiben Sie ihr Konzept (maximal 3.000 Zeichen) anhand folgender Leitfragen:
· Was ist die Grundmotivation Ihres Lehr-/Lernkonzeptes?
· Welche Lernergebnisse hat Ihr Kurs?
· Welche Lehr-/Lernmethoden zur Erreichung der Lernergebnisse setzen Sie ein. Beschreiben Sie Ihre Aktivitäten.
· Wie verknüpfen Sie asynchrone und synchrone Teile?
· Wie ermöglichen Sie ein (Selbst)Überprüfen von Wissen und Können während des Lernens? Mit welchen Leistungsnachweisen werden die Lernergebnisse gemessen?
	

	Bitte überzeugen Sie uns in max. 1.500 Zeichen, warum Ihr Lehrkonzept außergewöhnlich ist.
	

	Optional:  Möchten Sie uns Tipps aus Ihrem „Nähkästchen“ geben? (maximal 1.500 Zeichen)
	

	Optional: Graphische Darstellung: Sie können Ihre Idee auch aufzeichnen und als pdf-Datei hochladen
	



Verpflichtende Anlagen:
Anlage 1: Standardisierte Evaluierung der Lehrveranstaltung – allgemeiner Teil, beziehungsweise Ergebnisse einer informellen Evaluierung, bzw. Reaktionen der Studierenden zu Ihrem Projekt als PDF-Datei
Anlage 2: beispielhafte Unterlagen, Dokumente oder Aufgabenstellungen zu Ihrem Projekt als PDF-Datei


SUBMISSION FORM 
PRIZE FOR INNOVATIVE TEACHING 2023/24

	First and last name, academic degree/s:
	 

	E-Mail:
	 

	Study program: 
	 



In case of a team submission, please add further persons (name, e-mail address and study program):

Category (please mark with a cross)

☐ A. RECIPES FOR SUCCESS FOR INTEGRATED TEACHING EVENTS
☐ B. SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS IN TEACHING
 
TITLE OF MY PROJECT: 
	 


 
	Course title:
	 

	Semester in the curriculum:
	 

	Number of teaching units:
	 

	Number of students:
	 

	Link to the Moodle page of the course:
	 

	Conducted in winter semester 23/24 or summer semester 24:
	 

	Please describe your concept (maximum 3,000 characters) using the following key questions:
· What is the motivation behind your teaching/learning concept?
· What are the learning outcomes of your course?
· What teaching/learning methods do you use to achieve the learning outcomes? Describe your activities.
· How do you link asynchronous and synchronous parts?
· How do you enable (self-)assessment of knowledge and skills during learning? Which performance records are used to measure learning outcomes?
	 

	Please convince us in max. 1,500 characters why your teaching concept is exceptional.
	 

	Optional: Would you like to give us tips from your "sewing box"? (maximum 1,500 characters)
	 

	Optional: Graphic representation: You can also record your idea and upload it as a pdf file
	 


 
Mandatory Attachments:
Annex 1: Standardized evaluation of the course - general part, or results of an informal evaluation, or students' reactions to your project as a PDF file
Annex 2: Exemplary documents, documents or tasks for your project as a PDF file
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